



Diciembre 10, 2024

Carta de felicitación Al Senador Marco Rubio.

Le escribe el Presidente del Consejo Comunitario de Naturpaz de la región Central de Cuba en nombre de todos los activistas de esta organización ambientalista y pacifista de la sociedad civil independiente cubana.

En este momento le deseamos y ofrecemos felicitaciones por su nominación al frente del Departamento de Estado en la futura administración del Presidente Donald Trump. América es un gran país, luz de guía para las democracias del mundo en especial para Cuba.

Naturpaz, con su hermosa filosofía de vida, amante de la paz, la libertad, el cuidado, sostenimiento y rescate del medio ambiente le ratifica las felicitaciones.

Cuba, los cubanos, los latinos americanos observan y esperan un gran aporte por su parte para gestionar, facilitar y presionar al régimen de La Habana a una transición pacífica y ordenada. La realidad de la libertad de Cuba dependerá mayormente del esfuerzo de los cubanos en el archipiélago y el exilio. Usted, como hijo ilustre de cubanos nacido en los Estados Unidos de América, sabe de las penurias, dolor y sufrimiento de millones de ciudadanos cubanos en esta también su patria.

Aspiramos su nuevo gobierno impulse políticas proactivas hacia la sociedad civil mientras se incrementen acciones multilaterales en el contexto geopolítico continental de las Américas, Europa y Asia para lograr la tan ansiada democracia que termine la pesadilla militarista que nos asfixia.

La amnistía general a todos los presos políticos de manera inmediata e incondicional es un primer paso. Seguido por la creación de una república con un estado de derecho que proteja el comercio al proteger la propiedad. Estado que empodere al ciudadano y la sociedad civil al consagrar las libertades individuales y de asociación en una sociedad donde el derecho al diferendo político y la tolerancia no sean anatemas y causa de represión gubernamental.

El pueblo de Cuba está orgulloso de su nombramiento y espera lo mejor de su vocación para con su segunda Patria.

Le reiteramos nuestras más sinceras felicitaciones.

Un fuerte abrazo éxitos y bendiciones.

DÍOS CON NOSOTROS IMPLORO A SU ESPIRITU PARA VENCER.

Juan Alberto De La Nuez Ramírez

Presidente del Consejo Comunitario de Naturpaz de la región Central de Cuba



December 10, 2024

Congratulatory letter to Senator Marco Rubio.

The President of the Naturpaz Community Council of the Central region of Cuba writes to you on behalf of all the activists of this environmentalist and pacifist organization of independent Cuban civil society.

At this time we wish you and offer you congratulations on your nomination to head the State Department in the future administration of President Donald Trump. America is a great country, a guiding light for the democracies of the world, especially for Cuba.

Naturpaz, with its beautiful philosophy of life, lover of peace, freedom, care, support and rescue of the environment, reaffirms its congratulations.

Cuba, Cubans, Latin Americans observe and expect a great contribution on your part to manage, facilitate and pressure the Havana regime to a peaceful and orderly transition. The reality of Cuba's freedom will depend largely on the efforts of Cubans in the archipelago and in exile. You, as an illustrious son of Cubans born in the United States of America, know of the hardships, pain and suffering of millions of Cuban citizens in this, your homeland.

We hope that your new government will promote proactive policies towards civil society while increasing multilateral actions in the continental geopolitical context of the Americas, Europe and Asia to achieve the long-awaited democracy that will end the militaristic nightmare that suffocates us.

The general amnesty for all political prisoners immediately and unconditionally is a first step. Followed by the creation of a republic with a rule of law that protects commerce by protecting property. A state that empowers citizens and civil society by enshrining individual and association freedoms in a society where the right to political disagreement and tolerance are not anathema and cause of government repression.

The people of Cuba are proud of your appointment and hope for the best of your vocation for your second homeland.

We reiterate our most sincere congratulations.

A strong hug, success and blessings.

GOD IS WITH US I IMPLORE HIS SPIRIT TO WIN.

Juan Alberto De La Nuez Ramírez

President of the Naturpaz Community Council of the Central region of Cuba